

Miércoles, 28 abril 2010

La crisis aérea provocó pérdidas de más de 200 millones

- Turismo señala que cerca de 500.000 turistas no llegaron a España
- La CE está elaborando una informe con Durao Barroso al mando

Las cifras del secretario de Estado de Turismo, Joan Mesquida, sobre las consecuencias de la crisis aérea debido a la nube de ceniza volcánica han coincidido con las que ofreció la semana pasada la alianza empresarial Exceltur: más de 200 millones de euros. Estas pérdidas incluyen a los alojamientos turísticos y las agencias de viaje.

Según Mesquida, que ha participado hoy en una reunión extraordinaria de responsables de Turismo organizada por al Comisión Europea, cerca de medio millón de turistas no pudieron llegar a España, aunque muchos de ellos han cambiado las fechas para otra temporada.

A pesar de ello, ha destacado que la estimación es preliminar, ya que un grupo de la Comisión Europea, bajo las órdenes de su presidente, José Manuel Durao Barroso, están trabajando en un informe. A la espera de dicho análisis, el secretario de Estado ha señalado que se está llevando a cabo una de comunicación que tiene como objetivo difundir las acciones que implementaron desde las diferentes administraciones, "cuya respuesta ha sido ejemplar".